

Jueves 29 de Julio de 1971

BADILLA EXPLICA SU POSICION Y RENUNCIA AL PDC

UNA conferencia de prensa para dar a conocer los motivos por los cuales renunció al Partido Demócrata Cristiano, ofreció ayer en el Congreso Nacional el ex Presidente de la JDC, Luis Badilla, junto a otros cinco ex militantes del partido mayoritario del país.

Badilla inició la conferencia de prensa leyendo la carta renuncia al PDC, en la cual señala que dentro de ese partido político "se agotaron las posibilidades de rectificar su línea programática, y que "ha optado por tesis antagónicas" a la sustentada por la denominada, Izquierda Cristiana.

Luis Badilla —quien estaba acompañado por los ex dirigentes Salas, Tapia, Donoso, Gebert y Ormeño—, dijo que junto a cinco militantes DC formarían la Izquierda Cristiana para hacer desde fuera del PDC lo que no pudieron hacer adentro.

En otra parte de su intervención, manifestó que esperaba y confiaba "que la Democracia Cristiana siguiera manteniendo una posición democrática y patriótica".

El ex Presidente de la JDC señaló que era efectivo que mantuvo conversaciones con dirigentes de los partidos de Gobierno con el objeto de obtener apoyo para su candidatura a diputado por la circunscripción departamental de Valparaíso, Quillota e Isla de Pascua. Dijo que la UP cuestionó tal candidatura.

Respecto a su posición y la de sus cinco acompañantes frente al Gobierno de Allende, Badilla indicó que hasta el momento no habían adoptado ninguna decisión. "No pedimos nada a nadie, por eso vamos a criticar todo a todos. El esquema Gobierno-Oposición para nosotros no representa nada", expresó.

Seguidamente señaló que

apoyarán al Gobierno en todo lo que encuentren positivo y criticarán todo lo que les parezca inadecuado para el bienestar del país.

Respondiendo a otra pregunta, Badilla dijo que su ruptura con el PDC no fue organizada y que ignoraba si su renuncia arrastraría a otros militantes del PDC. "Es probable que sigan nuestro camino los diputados Pedro Felipe Ramírez y Luis Maira", agregó.

"Respetamos profundamente a quienes no nos siguieron por no compartir nuestra posición. Seguiremos respetando a Radomiro Tomić", respondió Badilla cuando le preguntaron su opinión sobre la permanencia del ex candidato presidencial en las filas del PDC.

Badilla expresó repetidamente que el Partido Demócrata Cristiano se estaba derechizando. Al consultarle cómo justificaba la derechización de las bases del PDC respondió: "Por tres razones fundamentales. Primero, el comportamiento sectario de las bases de la Unidad Popular, con las bases de la Democracia Cristiana. Segundo, porque el PDC no tomó medidas para impedir que el "antiupismo" se transformara en la derechización del partido. Y tercero, porque en el PDC hay algunas mentes de derecha".

En la conferencia Badilla hizo alusión también "a la persecución funcionaria masiva" que lleva a cabo la UP en la Administración Pública.

El ex dirigente juvenil señaló que nunca ha conversado con militantes del MAPU, con el objeto de formar la Izquierda Cristiana. Sin embargo, agregó que forzosamente igual proceso rupturista "deberán enfrentar otras colectividades políticas".

Dijo que la Izquierda Cristiana no será un movimiento o partido político "alternativista" frente al marxismo, sin pensar primero en que puede haber un desplome institucional y sin saber si habrá o no elecciones en 1976.

"No somos marxistas. Somos distintos a los marxistas. Pero no pensamos que los marxistas sean perversos y no se pueda trabajar con ellos".

Finalmente Luis Badilla anunció que dentro de los próximos días entregaría a la publicidad un documento con la posición política que sustentan los seis dirigentes que renunciaron al PDC.